



*Curro Ulzurrun, Alcántara y Santiago Serrano*

En la Galería Conde Duque extraordinaria exposición de escultura de **Andrés Alcántara**. Y con el escultor andaluz, el acento de la tierra y el calor de los amigos. Estaban **José Luis Verdes**, **Jorge Varas**, que inauguró el miércoles exposición en Arteara; **Curro Ulzurrun**, que prepara una muestra para Palma de Mallorca, y **Santiago Serrano**, que ayer lo hizo en Soledad Lorenzo; **Juan Asensio**, **Gabriel Pérezán**, **José Marín-Medina**, **Beatriz Blanch**, **Emilio Navarro**, que me ha dicho cambia su galería de sitio; **Carlos Vidal**, **César Rey**, **Manuel Bouzo**, **Felipe Sedano**, **Eduardo Vega de Seoane**, **Giuliana** y **M. A. Beneito**, **Carlos Domínguez**, **José Maestu**, **Rafael Blázquez**, **Miguel Ortiz-Canavate** y **María Antonia Fuentenebro**, que poco más tarde abrieron su «Cueva del Arte» en la Carrera de San Francisco, con un fiestón que tuvo de todo, aunque yo me tuve que ir pronto porque estaba echando unos zorros.